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Leonardo Aguirre fue
elegido por el Concejo
como el nuevo alcalde
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Luis Ortiz lidera la iniciativa:
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A nivel de la V Región:
Unos 2.300 crianceros
comienzan a recibir el
alimento para ganado
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Obispo Bravo inmutable:
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siguen protestando
contra el Obispado
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Enfrenta a Deportes Valdivia:
Esta tarde Unón San
Felipe se pone al día
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Cayó 2 a 1 frente a Ovalle:
Trasandino inicia con
el pie izquierdo la
actual temporada
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PUTAENDO
Buscan mejorar el
abastecimiento de
agua en Las Coimas
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El insólito atacante confesó los hechos a la Policía:

Menor es inimputable y permanece en el Hospital San
Camilo a la espera de exámenes psiquiátricos y psicológicos

A puñaladas menor
asesina a pequeña
de 5 años de edad

Sergio Alarcón Ortiz atendía a su esposa postrada:
Muere ciclista adulto mayor de 80 años
tras ser atropellado por una camioneta
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INMERECIDO E INDIGNO FINAL.- Dejando a toda su familia y amistades mudos de
asombro y en especial a su esposa Mirtha Urrutia, quien permanece postrada en cama,
así sobrevino la violenta muerte de don Sergio Alarcón Ortiz, de 80 años de edad, cuan-
do conducía su bicicleta en la intersección de calles De La Torre con Irarrázabal al medio-
día de este viernes, cuando una camioneta lo golpeó, dejándolo ensangrentado en el
pavimento. Murió horas después en el Hospital San Camilo. (Foto Emergencia Santa
María)
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Jerson Mariano Arias

El Intocable

Helmut Kauffmann Chivano.
Dr. en Teología- Magíster en Liderazgo Pedagógico.

Maradona:
«Perdonen, yo no soy D10S»

La reciente muerte del
futbolista Diego Arman-
do Maradona en Argenti-
na, me ha llevado a buscar
en mis archivos personales,
entrevistas que realicé en
Isla de Pascua durante 17
años que viví en esa ínsula
con mi familia, donde nacie-
ron mis tres hijos en el Hos-
pital de Hanga Roa.

Era el año 1984 y el fut-
bolista argentino tenía 24
años de edad, llegó vía
LAN Chile al Aeropuerto
Internacional Mataveri
con toda su familia, en
plan de vacaciones a Aus-
tralia, con la autorización
previa de Aeronáutica Ci-
vil ingresé a la loza de ate-
rrizaje y Carabineros le ex-
plicó  que había mucho
gente afuera esperando
verlo, así que tuvo que sa-
lir en un furgón de la Ins-
titución. Vestía con un
buzo Puma y zapatillas; un
funcionario se le acercó y
le colocó una grabadora,
no respetando el espacio
vital, al momento, en for-
ma espontánea, Diego  le
dijo: «si insistes, te la voy
a hacer mil pedazos en el
suelo, ¿quién te dijo que te
iba a dar una entrevista a
ti? Yo estaba observando y
escuchando muy cerca la
situación, me di cuenta de
inmediato de su prepoten-
cia y como había una hora
de tiempo para el abaste-
cimiento del manutara
(avión), luego proseguiría
viaje a Tahití, esperé que
saliera del aeropuerto para
saber su recorrido en la
isla. Visitó la Sexta Comi-
saría de Carabineros y se
tomó fotos con los niños
de ese lugar, luego lo lle-
varon a Taha’i, donde se
hallan los moai y los ‘ahu’,
templos ceremoniales
donde los antiguos realiza-
ban ceremonias en honor
a sus antepasados, ahí

aproveché de darle un ban-
derín de la Asociación de
Fútbol local y de solicitar-
le un saludo para toda la
gente y cómo le iba en su
nuevo Club Nápoles en Ita-
lia. El material que obtu-
ve, lo envié a Diario La
Tercera, donde publicaron
en portada y páginas cen-
trales la nota que hice con
mucha creatividad, porque
al no tener mucho conte-
nido, recurrí  a un disco
vinilo que había comprado
años antes en Buenos Ai-
res, para agregar ideas con
voces de todos los seleccio-
nados argentinos. Esta en-
trevista, que fue un golpe
periodístico, me permitió
ingresar posteriormente
como corresponsal en pro-
vincia, de Diario El Mercu-
rio (Santiago), el año 1990.

Haciendo un recorrido
por su historia personal,
tras dar positivo por prime-
ra vez en el test de doping
en 1991, sólo anotó doce
goles en 50 y nueve parti-
dos; en promedio una ano-
tación cada 200 días y al
compararlos con los goles
que hizo en toda su carre-
ra, anotados por otros

como los de Cruyff (656),
Di Stéfano (812) y Pelé
(1.283) -aunque la cuenta
del brasileño es más bien
dudosa-; Maradona sólo
alcanzó los 266.

Lo concreto es que Ma-
radona se lo encasilla, jun-
to a otros como Pelé, Cru-
yff, Franz Beckenbauer,
Michel Platini y Alfredo
Di Stéfano, entre los me-
jores de la historia, pero ‘El
Pibe de Oro’ no suele ocu-
par el primer lugar. Pelé era
mejor que él porque jugaba
con las dos piernas, sabía
cabecear, hizo más goles,
ganó tres mundiales y en los
partidos daba participación
a todo el equipo.

Estimados lectores, Die-
go, nos dejas una muestra
de lo que es un hombre con
toda su fragilidad, su fuer-
za, su amor total por la vida
y por las personas. Un cam-
peón único e irrepetible. Sus
debilidades, sus manchas,
sus errores están relaciona-
dos con la ingesta de alco-
hol y drogas, como dijo el
mismo malabarista argenti-
no en otra entrevista: ‘Pro-
baste la droga y quedas en-
ganchado’.

DOS GIGANTES.- Aquí vemos a los entonces jóvenes, Helmut
Kauffmann y Diego Armando Maradona, en Isla de Pascue.

Hay los intocables que
se merecen tal trato.
Otros han logrado tal con-
dición y hacen lo posible
por conservarla utilizan-
do medios sospechosos.
El ánimo social en el que
vivimos hoy pone en ja-
que de inmediato esta de-
signación. Mencionar la
palabra intocable es pro-
vocar un debate agrio
acerca de privilegios y sta-
tus inmerecidos. «Todos
somos iguales», se dice;
aún cuando nunca ha
existido esa igualdad ver-
dadera, tampoco se avizo-
ra que sea posible. A pe-
sar de nuestras preferen-
cias, los intocables existen
y han existido.

Llegar a ser intocable
es una meta singular y
admirable. En muchos de
los casos, el verdadero in-
tocable no tiene concien-
cia plena de su condición:
nació así; hasta se podría
tratar de una falla en la
naturaleza, falla que le
hace inimitable, superior
y admirable.

Picasso, niño de tre-
ce años en la fecha, pintó
unos cuadros al modo
como lo hubiera hecho
Velásquez -sin  darse
cuenta de lo que hacía-
luego dejó ese estilo, es
sabido. Mozart, fue un
niño imbatible, envidiado
también por su innata
habilidad musical. Mu-
chas mujeres señaladas
por la perfección de su be-

lleza no han sabido que son
bellas, nada han hecho para
aumentar o mejorar su es-
tado. En cambio, otras, se
esmeran sin lograrlo.

Existen los intocables
naturales, aunque los nor-
males nos sintamos perju-
dicados, disminuidos en
nuestro valer, envidiosos y
hasta vengativos.

Uno de estos fenóme-
nos irrepetibles ha sido
Nicolino Loche, quizá
afectado por un mal con-
génito, disfrazado de vir-
tud; quizá por causa de
una jugarreta de la natura-
leza para hacernos chillar,
no se sabe. Lo cierto es que
es reconocido mundial-
mente como el único  ver-
daderamente «intocable».
Loche,  fue un muchacho
mendocino (Argentina)
que llegó a ser campeón
mundial en su categoría
boxística. Le llamaron «El
Intocable», porque ni el
más habilidoso de los pú-
giles pudo asestarle un
buen golpe. Eso nos lleva
a pensar que se produjo en
él una «falla» de la natu-
raleza que le permitía ver
antes que los demás mor-
tales el movimiento del
contrario. Sus variados es-
quives (cabe mencionar
que la mayoría de los gran-
des púgiles manejan dos o
tres), sus salidas laterales
semejantes a un bailarín,
sus movimientos milimé-
tricos de cuello, sorpren-
dían e irritaban a sus con-

trincantes los que, humi-
llados e iracundos, iban
tras él con sus mejores gol-
pes, pero sin acertar nin-
guno.

Fuji, campeón mundial
japonés, más alto y fornido
que Loche, noqueador por
costumbre, le concedió a
Loche una oportunidad
para combatir en Japón.
Viajó Loche y se vio lo que
enmudeció a los japoneses
primero y aplaudieron con
entusiasmo después. En su
desesperación, Fuji lanzó
un golpe con tal violencia y
Loche lo esquivó tan opor-
tunamente que el japonés
cayó a la lona por su propio
envión. Poco a poco, Loche
le golpeó los ojos con certe-
ros rectos que enceguecie-
ron al japonés hasta hacer-
lo renunciar a la pelea.

Hay belleza no sólo en
aquello que aceptamos
como depositarios de ella; la
música, la poesía, la arqui-
tectura, el ballet; también
en el boxeo. Ver aquel com-
bate es bello también. E
inexplicable por esa capaci-
dad de Loche que, por mu-
cho que se entrene, no se
consigue.

La belleza (término has-
ta la fecha discutido) está
presente muy abundante-
mente, sólo se debe tener
ojos para verla, como lo hizo
Solanas en su pintura ne-
gra; en esas miles de arru-
gas armoniosas que embe-
llecen un rostro muy ajado
por los muchos años.
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Conformarán nueva Unión Comunal de los Discapacitados en San Felipe

Luis Ortiz Veloso, expresi-
dente de la junta de vecinos
El Asiento, ahora estará pre-
sente en la UNCO de los Dis-
capacitados.

El próximo 4 de diciem-
bre comenzará a funcionar
la Unión Comunal de los
Discapacitados de San Feli-
pe, con el único objetivo que
se respeten los derechos de
las personas que tienen al-
gún grado de discapacidad,
teniendo en cuenta que hay
una ley para ellos que es la
20.422. La información la
dio a conocer a Diario El
Trabajo don Luis Ortiz
Veloso, expresidente de la
Junta de Vecinos de El
Asiento, quien actualmente
tiene un importante grado
de discapacidad.

«Estamos trabajando
para formar la UNCO de
los Discapacitados, en la
cual yo estoy integrado
para hacer valer nuestros
derechos por el Valle y en
todo Chile, porque nosotros

del mes de febrero año 2010
cuando se promulgó la ley
20.422 de los discapacita-
dos, entonces la idea de no-
sotros es hacer valer nues-
tros derechos, los sanfelipe-
ños acá, los que correspon-
den a Santa María en su
lugar, pero apoyados por la
UNCO que se va a formar
el día 4 de diciembre a las
11 de la mañana en la Ofi-
cina de la Discapacidad que
está ubicada en Avenida
Maipú antes de llegar a
Chacabuco», sostuvo.

Ortiz asegura que la idea
principal es poder hacerle
ver a las autoridades que
hay más de 1.700 personas
discapacitadas en todo el
Valle de Aconcagua, «por
eso queremos formar esa
UNCO para que tenga fuer-
za y nosotros podamos de-

fender nuestros derechos,
como hasta el día de hoy no
se nos respetan nuestros
derechos, nosotros tenemos
una ley que es válida, en-
tonces la idea es pelear
nuestros derechos», señaló.

Cuenta que en San Feli-
pe existen dos paraderos
para discapacitados, recor-
dando que tiempo atrás se
iban a instalar 27 de estas
estructuras. Ignoran en qué
quedó esa situación.

- ¿Esta UNCO es pro-
vincial o comunal, por-
qué mencionó Santa
María?

- Esto va a ser comunal,
porque mucha gente de San-
ta María se atiende acá, te-
nemos reuniones con los
mismos discapacitados se
les van enseñando cosas se
la va haciendo una forma-

ción más llevadera para la
vida que tienen y eso es im-
portante, porque las tías se
preocupan mucho y ojala no
hagan desaparecer la Ofici-
na de la Discapacidad por-
que aquí están haciendo des-
aparecer todo, entonces la
idea nuestra es esa, siempre
mantener la oficina con las
tías que están, porque son
amorosas que tratan a los
niños, a los jóvenes que ya
son adultos, mujeres que tie-
nen 40, 50 años, y las ma-
más, que tienen que estar ahí
apegadas a sus hijos, porque
en este momento están pos-
trados en cama aparte de
dejar de trabajar una madre
no tiene ni un beneficio más
de lo que le dan al niño esa
es una pensión solidaria,
pienso que eso está mal, por-
que un discapacitado nece-
sita mucho más, necesita sus
remedios, hay remedios que
no los dan en el hospital, te-
nemos que estarlos com-
prando, necesitan una ali-
mentación como correspon-
de, pero en este momento no
tenemos nada no hemos te-
nido ayuda de nadie, esa es

la idea ahora de formar la
UNCO de los discapacitados.

- Había una UNCO
que encabezada don
Andrés Podestá, que
funcionaba con una ofi-
cina en Calle Salinas al
llegar a Artemón Ci-
fuentes ¿qué pasó con
eso?

- Mira, ahí por lo que se
me informó a mí, los seño-
res nunca hicieron nada vi-
vían ahí nomás, pero nada
más ¿me entiendes?, enton-
ces ¿cuál es la idea?, pucha
si uno para conseguir cosas
tiene que ser una ‘pulguita
en el oído’, porque las auto-
ridades están para solucio-
nar problemas, no para dar
problemas ¿quién le arren-
dó esa casa a ese caballero?,
no sé, pero la Oficina de los
Discapacitados está ubicada
en Maipú antes de llegar a
Chacabuco.

- ¿Entonces el día 4
de diciembre va haber
elección de directiva, se
va a conformar la Unión
comunal?

- Correcto, se va a con-
formar la Unión Comuna de

Los Discapacitados, porque
a los señores que tú nom-
braste se les pidió la renun-
cia, porque no aparecían
nunca, no se sabía qué ges-
tiones habían hecho, no se
sabía nada, desde el 4 de
diciembre que nos aprue-
ben nosotros pasamos a ser
autónomos y empezar a tra-
bajar, porque vamos a ser
una UNCO sin fines de lu-
cro. UNCO significa Unión
Comunal en este caso de los
discapacitados.
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Presentan lista para elecciones del Regional Aconcagua del Colegio Médico

LOS CANDIDATOS.- Ellos son los tres médicos propuestos: Doctor Luis Foncea, cardiólogo
del hospital San Juan de Dios de Los Andes; la doctora Francoise Iracabal Vidal, anestesió-
loga del Hospital San Juan de Dios de Los Andes, y el doctor Álvaro Aravena, psiquiatra
Cosam Los Andes-Hospital San Francisco de Llay Llay.

Entre el 10 y el 13 de di-
ciembre y de manera Onli-
ne, se realizará el proceso de
elecciones del Colegio Mé-
dico Regional Aconcagua,
convocado por el Consejo
Nacional Electoral 2020.
En esta oportunidad tres
conocidos médicos han le-
vantado una lista que busca
formar una nueva directiva,
con un mayor rol social y de
integración.

Se trata del doctor Luis
Foncea, cardiólogo del
hospital San Juan de Dios
de Los Andes; la doctora
Francoise Iracabal Vi-
dal, anestesióloga del Hos-
pital San Juan de Dios de
Los Andes, y el doctor Ál-
varo Aravena, psiquiatra
Cosam Los Andes-Hospital
San Francisco de Llay Llay.

La propuesta se enmar-
ca principalmente en ejes
programáticos como Repre-
sentatividad y Transparen-
cia con participación real de
grupos menos considera-
dos; Certificación y Forma-
ción a través de una relación
permanente y colaborativa
con entidades formadoras
de Aconcagua; Perspectiva
de Género y Migrantes,
otorgando relevancia al tra-
to respetuoso y no discrimi-
natorio entre colegas y co-
munidad en general, entre
otros aspectos.

DAR CONTINUIDAD
Consultado respecto al

rol que ha tenido actual-
mente el Colegio Médico, el
Dr. Foncea señaló que «es
relevante considerar el rol

que ha cumplido el Colegio
Médico a nivel nacional, La
directiva nacional encabe-
zada por Iskia Siches, le
ha dado un vuelco al rol que
tradicionalmente ha tenido
el Colegio Médico y noso-
tros queremos hacer un se-
guimiento de esto. Tener
una visión distinta de la so-
ciedad a nivel local. Tener
una perspectiva distinta,
democratizar las decisiones
que tiene el gremio médico
y también darle alguna im-
portancia a valores que es-
tán un poquito perdidos,
como podría ser una pers-
pectiva de género, el trata-
miento que hacemos noso-
tros con los migrantes y
cuál es el rol social que te-
nemos con nuestros pacien-
tes. Es importante tener
transparencia porque esta-
mos en un momento donde
la transparencia es pedida
por toda la gente y también
por nuestro gremio», indi-
có Foncea.

ELLA PROPONE
Por su parte la doctora

Francoise Iracabal Vidal,
agregó que «la idea de pre-
sentarnos es dar un cambio
en lo que ha venido siendo
la política del colegio en
nuestro valle, con los mis-
mos personajes que se han
repetido históricamente y
queremos refrescar y dar
una nueva mirada a lo que
nosotros pensamos que son
los ideales y lo que debemos
hacer como colegio (…)
Queremos representar al
gremio, no sólo enfocarse

en los hospitales, sino que
también en la atención pri-
maria y los médicos que
trabajan en el área priva-
da, los médicos que vienen
del extranjero, además pre-
sentarnos como gremio
ante la ciudadanía, porque
en realidad hemos tenido
como una participación
más bien de espectadores y
no de protagonistas a la
hora de hablar de la salud
de nuestra población», sos-
tuvo la médica.

CASI EN SILENCIO
En tanto el doctor Álva-

ro Aravena, indicó que es
relevante lo que está suce-
diendo a nivel nacional,
donde la ciudadanía en ge-
neral está viviendo cambios
profundos, cambios estruc-
turales en un proceso de
construcción de nueva
constitución, donde efecti-
vamente el derecho a la sa-
lud como un derecho uni-
versal para todos ha apare-
cido como un elemento cen-
tral. «Yo creo que ahí los
médicos tenemos una opi-
nión importante que dar.
Tenemos que escuchar
también a nuestros pacien-
tes, a nuestros usuarios.
Tenemos que levantar tam-
bién la voz junto a ellos
para poder exigir una me-
jor salud, por lo tanto, nos
parece que el Colegio Médi-
co, junto con llevar adelan-
te su actividad gremial, es
importante que salga a la
ciudadanía, es importante
que participe de los proce-
sos sociales, es importante

que nos inmiscuyamos en el
devenir de la construcción
de este proceso que es muy
histórico y muy trascen-
dente (…) hoy nos parece
que también el colegio en
Aconcagua ha estado un
poco silente respecto a los
últimos procesos. Hemos
tenido la pandemia, hemos
tenido también mucha ac-
tividad social acá en Acon-
cagua y yo creo que es im-
portante que los médicos
tengamos un lugar de en-
cuentro, un lugar donde
nos juntemos a conversar,
a proponer ideas que sean
en pos de una mejor salud
para todos los aconcagüi-
nos y creemos que es un es-
pacio que hay que construir
y que hay que ganar», fina-
lizó.

EJES
PROGRAMÁTICOS

Representatividad y
Transparencia

• Democratización en la

toma de decisiones al inte-
rior del Regional.

• Participación real de
grupos menos considera-
dos. (Médicos de APS, Ex-
tranjeros, Médicos del ex-
trasistema).

• Implementación de un
sistema de consulta para te-
mas relevantes.

• Cuenta pública de la
administración de recursos.

CERTIFICACIÓN Y
FORMACIÓN

• Relación permanente y
colaborativa con entidades
formadoras de Aconcagua.

• Colaboración y ayuda
en proceso de certificación
de especialidades, valida-
ción de títulos y Eunacom.

• Considerar la forma-
ción médica en Aconcagua
como parte de nuestras res-
ponsabilidades y una opor-
tunidad del desarrollo aca-
démico para nuestro gre-
mio.

• Preocupación por con-

diciones de trabajo de mé-
dicos PAO y EDF.

SU ROL SOCIAL
•  Solidaridad gremial

con un departamento dedi-
cado al enfrentamiento de
situaciones especiales de
colegas del valle.

• Potenciar el rol social
del médico en la comunidad
de Aconcagua estableciendo
nexos de ayuda clínica y co-
laboraciones económicas
para casos especiales.

• Participación del cole-
gio en la toma de decisiones
de Salud Pública en el terri-
torio.

GÉNERO Y
MIGRANTES

• Creación de departa-
mento otorgue  relevancia al
trato respetuoso y no discri-
minatorio entre colegas y en
la comunidad en general,
centrándose en actividades
de difusión y académicas al
respecto.
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EXTRACTO

POR SENTENCIA DE FECHA 15 DE SEPTIEMBRE DE DOS
MIL VEINTE, EN CAUSA SOBRE DECLARACIÓN DE
INTERDICCIÓN, ROL V-115-2020 DEL PRIMER JUZGADO DE
LETRAS DE SAN FELIPE, CARATULADO "ROJAS" SE HA
DECLARADO LA INTERDICCIÓN DE DOÑA DOÑA ELENA
GRISELDA ESPINOSA CARRIZO, O TAMBIÉN LLAMADA
ELENA GRICELDA ESPINOSA CARRIZO, DOMICILIADA EN
CALLE LAS HIEDRAS Nº 1108, SANFELIPE QUEDANDO
PRIVADA DE LA ADMINISTRACIÓN DE SUS BIENES. SE
NOMBRA CURADORA DEFINITIVA A DOÑA CELINA ROJAS
ESPINOSA, MISMO DOMICILIO.

CAROLINA ANDREA MELLA TOLEDO SECRETARIA TITULAR
PRIMER JUZGADO DE LETRAS DE SAN FELIPE

EXTRACTO

POR RESOLUCION DE FECHA 17 DE NOVIEMBRE DE
2020, EN CAUSA SOBRE DECLARACIÓN DE
INTERDICCIÓN, ROL V-98-2020, CARATULADA “MACAYA”
DEL 1° JUZGADO DE LETRAS DE SAN FELIPE, SE CITA  A
AUDIENCIA DE PARIENTES PARA EL DÍA 9 DE DICIEMBRE
DE 2020 A LAS 11:30 HORAS PARA EFECTO DE DECLARAR
INTERDICTA A DOÑA HORTENCIA DEL CARMEN GALVEZ
VALDES, CÉDULA DE IDENTIDAD Nº3.095.405-K, Y
NOMBRAMIENTO DE CURADORA A DOÑA KARINA ALICIA
MACAYA GALVEZ.                                                               27/3

Más de 2.300 crianceros de la
región comenzaron a recibir

alimento para su ganado

Cerca de 22.000 sacos de pellets de alfalfa, comenzaron a ser entregados a más de 2.000
productores de las provincias más afectadas de la región para alimentar su ganado, y miti-
gar así los efectos de la situación hídrica.

Cerca de 22.000 sacos
de pellets de alfalfa, comen-
zaron a ser entregados a
más de 2.000 productores
de las provincias más afec-
tadas de la región para ali-
mentar su ganado, y mitigar
así los efectos de la situación
hídrica. De esta manera, y
bajo estrictas medidas sani-
tarias de prevención del Co-
vid, ya se llegó con ayuda a
las comunas de San Este-
ban, Calle Larga, Llay Llay,
Olmué y Quilpué. Durante
los próximos días se entre-
gará en Petorca, La Ligua,

Cabildo, Putaendo y Noga-
les.

El Seremi de Agricultu-
ra, Humberto Lepe,
quien dio inicio a estas nue-
vas entregas esta semana,
sostuvo que «por mandato
de Gobierno seguiremos
apoyando la crisis que es-
tán viviendo los crianceros
de las zonas más afectadas.
Se trata de entregas com-
plementarias cuyos recur-
sos, $200 millones, fueron
financiados por el Gobier-
no Regional y traspasados
a la Intendencia Regional

para ir en ayuda del sec-
tor».

«Hemos apoyado a
nuestros ganaderos con la
máxima celeridad posible y
en eso estamos trabajando
muy coordinados. Indap
está apoyando fuertemen-
te en la distribución del ali-
mento para ganado con
funcionarios que están
comprometidos con esta
tarea», comentó el director
regional de Indap, Fernan-
do Torregrosa.

Cabe señalar que con
esta ayuda complementaria
se busca beneficiar a un to-
tal de 2.310 usuarios gana-
deros de Indap de las pro-
vincias de Petorca, San Fe-
lipe, Los Andes, Marga
Marga y Quillota. Para la
distribución de la ayuda se
cuenta con el apoyo técnico
de Indap y la coordinación
de la Seremi de Agricultura
e Intendencia.

Con esta ayuda complementaria se busca beneficiar a un total de 2.310 usuarios ganaderos
de Indap de las provincias de Petorca, San Felipe, Los Andes, Marga Marga y Quillota.

09:00 Dibujos Animados
11:00 Dibujos Animados
12:00 Novasur
14:00 VTV Noticias Medio Día
15:00 Novasur
17:00 Música en VTV
18:30 VTV Noticias Tarde
19:00 Música en VTV
19:30 Dibujos Animados
20:00 Documentales
20:55 Portavoz Noticias
21:30 VTV Noticias Central
22:30 VTV Tiempo
22:35 Lunes de Goles, con Enrique Colarte
23:30 Vive la Vida, con el Doctor MauricioSepúlveda
00:00 VTV Noticias Edición Noche
00:45 Música en VTV

PAUTA PROGRAMÁTICA VTV2 Y CANAL 14
VTR / 67 LUXOR EN LLAY LLAY Y CATEMU

LUNES 30 DE NOVIEMBRE 2020
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Edil asumirá el cargo este 1º de diciembre:

Leonardo Aguirre elegido por el Concejo como nuevo alcalde callelarguino

El concejal del Partido Socialista, obtuvo la mayoría de los votos en votación realizada este
viernes.

Leonardo Aguirre, nuevo al-
calde de Rinconada.

CALLE LARGA.- En
votación realizada en el
Concejo Municipal Nº37, la
mañana de este viernes el
concejal Leonardo Agui-
rre obtuvo la mayoría, con
cuatro de los seis votos emi-
tidos. De esta forma el con-
cejal del Partido Socialista,
quien en las últimas eleccio-
nes fue quien obtuvo más
votos ciudadanos, se convir-
tió en el nuevo alcalde de

Calle Larga, tras la renun-
cia del exalcalde Nelson
Venegas.

«Estoy muy agradecido
por la confianza deposita-
da por los concejales en mi
persona para asumir este
desafío. Es un desafío im-
portante, de mucha respon-
sabilidad y espero estar a la
altura. Estoy muy conten-
to y agradecido por esta
decisión, no sólo a quienes
votaron por mí, sino que
también a todos los conce-
jales ya que siempre hemos
trabajado en conjunto por
el bienestar de la comuna y
es por eso que estoy espe-
ranzado de poder seguir
trabajando en conjunto por
nuestros vecinos. El equipo
de trabajo de este munici-
pio es el pilar de la admi-
nistración, ahí es donde me
tengo que respaldar para
realizar este trabajo. Hay

un gran equipo municipal
como siempre lo ha desta-
cado el ex alcalde Nelson
Venegas y eso ha permiti-
do que Calle Larga se des-
taque a nivel provincial y
también regional», sostuvo
el alcalde electo.

Por su parte la actual al-
caldesa suplente, Dina
González, destacó la elec-
ción de Leonardo Aguirre.

«Quiero felicitar al al-
calde electo en esta sesión
de concejo. Creo que es lo
que correspondía porque el
concejal Leonardo Aguirre
ha sido el concejal más vo-
tado en las últimas dos elec-
ciones. Lo que hemos con-
versado con el nuevo alcal-
de es mantener el equipo
municipal que ha estado
trabajando hasta ahora.
Este Concejo ha sabido re-
conocer el trabajo que ha
realizado el equipo munici-

pal en el cual estuvo a car-
go el alcalde Nelson Vene-
gas».

Leonardo Aguirre ejer-
cerá como alcalde de Calle

Larga hasta un mes antes de
las votaciones del mes de
abril, donde se postulará
nuevamente como concejal.
La ceremonia en la que asu-

mirá el cargo se realizará el
próximo martes 1 de di-
ciembre, a las 19:00 horas
en el Centro Cultural Pedro
Aguirre Cerda.
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Obispo Bravo asegura que todo seguirá igual, pero con otro Representante Legal:

Profesores del Parroquial de Rinconada siguen protestando contra el Obispado
Hoy lunes se espera que

el Obispado de San Felipe
pague los salarios de todo el
personal del Liceo Parro-
quial Teresita de Los Andes,
como lo ha hecho siempre,
en esta oportunidad será
bajo la administración de
un nuevo representante le-
gal de dicha casa de estu-
dios, cambios que el Obis-
pado está aplicando por pri-
mera vez, pues desde que el
mismo se creó hace 23 años,
ese colegio siempre estuvo
a cargo de la profesora Di-
nora Cruz Vargas, quien
a la vista de muchos, lo ha
hecho muy bien.

SIGUEN PROTESTAS
Como parte de esa in-

conformidad del profesora-
do y de algunos apoderados,
la mañana de este jueves se
realizó otra manifestación
frente al Obispado y por las
céntricas calles de San Feli-
pe, lo que nos permitió en-
trevistar nuevamente a la
profesora Paula Arriaga-
da, quien nos indicó que
«bueno las conversaciones
no han dado frutos han se-
guido en el mismo pie, él (el
obispo) es una persona tre-

SIGUEN LAS PROTESTAS.- Con gran fuerza se hicieron escuchar decenas de profesores
y estudiantes del Liceo Parroquial Teresita de Los Andes, en contra de la administración del
Obispado.

MUCHO RUIDO.- La caravana de autos dio varias vueltas
por el centro de San Felipe, luego sus ocupantes bajaron
para protestar frente al Obispado.

TODAS LAS EDADES.- Con distintos protagonistas y de todas las edades se siguen mani-
festando los vecinos de Rinconada en nuestra ciudad.

CON MUCHA FUERZA.- Los más jóvenes llegaron con sus
tambores y pancartas para oponerse a los designios del
Obispado.

Paula Arriagada, una de las
profesoras que sigue opo-
niéndose a lo que parece in-
evitable.

Obispo de San Felipe don
Gonzalo Bravo Álvarez.

mendamente terca no quie-
re dar algún espacio para
la conversación, dice que él
sacará a la administrado-
ra económica la profesora
Dinora Cruz, y de hecho
este miércoles se le entrega-
ron todos los dineros a él
son varios millones de pe-
sos sumas que yo no mane-
jo porque eso lo ven ellos
con el contador, nosotros
dependemos del Obispado
económicamente, este día
lunes 30 él tiene que tener
todos los salarios deposita-
dos de los casi 90 trabaja-
dores del liceo, ahora él tie-
ne la oportunidad de de-
mostrar que sí sabe admi-
nistrar un colegio, vamos a
esperar ansioso ese día, no
hay retrasos en los pagos el
pago es cada último día del
mes», dijo la profesora.

- ¿Han logrado ha-
blar con el obispo de
manera grupal?

- Él una vez nos citó pero
lo que hubo fue una especie
de monólogo en donde no-
sotros escuchamos él pasó
por varios estados anímicos,
primero muy amable des-
pués enojado, trató de ‘dés-
pota’ a una profesora, y des-
pués tremendamente ama-
ble vimos que es una perso-

na muy especial que cambia
de estados anímicos.

- ¿Qué pasa con la di-
rectora Dinora Cruz en
este momento?

- La directora sigue en su
cargo pero en este minuto
ya no es la representante le-
gan de nuestro colegio, pero
sí está muy afectada porque
fue un trabajo de 23 años,
ella recibió un colegio que
era un sitio con tierra y una
casa pequeña, y ahora el co-
legio es uno de los más lin-
dos de la zona.

- ¿Se teme que haya
despidos de personal en
el colegio?

- Esa fue la palabra que
dio el obispo, él se compro-
metió a viva voz que no iba a
despedir a nadie, que todo
iba a seguir igual ni que re-
bajarían nuestros beneficios.

OBISPADO
RESPONDE

Diario El Trabajo
buscó respuestas del Obis-
pado nuevamente, en esta
ocasión también se nos res-
pondió a través de un comu-
nicado:

«Se expresa por parte
del obispo de San Felipe
don Gonzalo Bravo Ál-
varez, que la situación ac-
tual del Liceo Parroquial
Teresita de Los Andes se
genera por cuanto al asu-
mir como Obispo de la Dió-
cesis de San Felipe de Acon-
cagua, ha solicitado a las
diversas parroquias y enti-
dades de la Iglesia el esta-
do de su administración.
Así, en el caso de la Parro-
quia San José Obrero de la
comuna de Rinconada es el
sostenedor del Liceo Parro-
quial Teresita de Los Andes,
del cual no se ha entregado

información durante 23
años, frente a ello, se solici-
tó al sostenedor la entrega
de esta información, y por
ende a la señora Dinora
Cruz Vargas, quien es la di-
rectora y representante le-
gal del liceo.

Cuando se comunica
esta situación, se expresa a
la señora Dinora Cruz Var-
gas, que se cambiará al re-
presentante legal y que ella
quedará sólo como directo-
ra académica del colegio».

COMPROMISO
PÚBLICO

El miércoles 25 de no-
viembre la señora Dinora
Cruz Vargas hizo entrega de
la información requerida. El
obispo Gonzalo Bravo Álva-
rez en la línea en que sólo
estamos en presencia de so-
licitud de información, afir-
ma lo siguiente:

1- No habrá despido
de profesores, asisten-
tes de la educación y de
ningún trabajador.

2- El colegio conti-
nuará y mantendrá el
proyecto educativo que
posee.

3- Que el Liceo Pa-
rroquial Teresita de Los
Andes en ningún mo-
mento se transformará
en un colegio privado o
particular, y que conti-
nuará como se encuen-
tra actualmente.

4- Se reconoce y se
agradece la gestión ad-
ministrativa y académi-
ca de la señora Dinora
Cruz Vargas desarrolla-
da y su equipo directivo
durante todos estos
años.

5- La directora y re-
presentante legal actual

del liceo, es la señora
Dinora Cruz Vargas.
Por tanto, ante las du-
das relacionadas con
pago de sueldos de tra-
bajadores, asistentes de
la educación, funciona-
rios y trabajadores to-
dos, continuará como
se ha realizado ante-
riormente.

6- Que en el momen-

to que se efectúa un
cambio de representan-
te legal o de directora
esto se informará a una
Asamblea General a
toda la comunidad esco-
lar en el mismo estable-
cimiento ubicado en ca-
rretera San Martín
Nº975, Rinconada de
Los Andes.
Roberto González Short
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Atendía a su esposa postrada que hoy queda sola:

Muere ciclista adulto mayor
atropellado por una camioneta

Sergio Alarcón Ortiz, tenía 80
años de edad y fue atrope-
llado mortalmente por una
camioneta.

IMPOSIBLE SALVARLO.- Los paramédicos y bomberos hicieron todo lo posible para salvar
la vida de don Sergio, quien lamentablemente falleció horas después en el San Camilo.

UNA TRAGEDIA.- La SIAT de Carabineros investiga esta tragedia, mientras que Bomberos
también hizo su parte para salvar al adulto mayor.

SANTA MARÍA.- Mi-
nutos antes del mediodía de
este viernes en la intersec-
ción de calles De La Torre
con Irarrázabal ocurrió un
atropello de un ciclista adul-

to mayor, quien fue embes-
tido por una camioneta. El
ciclista Sergio Alarcón
Ortiz, de 80 años de edad,
resultó con lesiones de ca-
rácter grave, lo que obligó a

Bomberos de Santa María a
tener que acudir al lugar,
llegaron a la emergencia dos
ambulancias del SAMU, un
móvil básico y uno avanza-
do, también Carabineros

aisló el sitio del accidente
mientras que llegaba la uni-
dad de la SIAT de Carabine-
ros, pues ocurrió en el cen-
tro de la comuna.

Sin embargo y pese a to-
dos los esfuerzos de los mé-
dicos el ciclista falleció en el
Hospital San Camilo a cau-
sa de las lesiones. Según un
testigo, la camioneta y el ci-
clista viajaban en la misma
dirección, y al girar en el
cruce hacia la izquierda, la
camioneta empujó hacia
adelante al ciclista, gene-
rándose así la tragedia, pues
recibió un fuerte golpe en su

cabeza, lo que minutos des-
pués le causó un paro res-
piratorio. Más allá de la tra-
gedia de su muerte, quedó
indefensa la esposa de don
Sergio, doña Mirtha
Urrutia, pues ella vive pos-
trada y dependía del cariño
y atenciones de don Sergio.
Hasta el cierre de nuestra
edición el cuerpo de Alarcón
aún no había sido entrega-
do a sus familiares. Su cuer-
po será sepultado una vez
que el SML lo entregue a su
familia, y se realice el co-
rrespondiente velatorio.
Los familiares de Sergio

sostienen que no se trató de
un accidente, sino más bien
de un atropello.
Roberto González Short
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Atacante confeso permanece en el Hospital San Camilo para evaluación psiquiátrica:

Niño mata a puñaladas a su amiguita de apenas 5 años de edad

La PDI y Carabineros desarrollando las primeras diligencias investigativas en torno a este
macabro crimen. (Foto Alejandro Cortés Piffaut)

Este es el sector donde ocurrió el hallazgo del cuerpo de la pequeña niña. (Foto Alejandro
Cortés Piffaut)

Jefe de la Brigada de Homi-
cidios de la PDI, Marcelo
Lazen.

Una verdadera tragedia
quedó al descubierto este
día sábado en la noche,
cuando fue encontrado el
cuerpo sin vida de una me-
nor de tan sólo 5 años de
edad, quien presentaba he-
ridas corto punzantes que
según la BH de la PDI y la
Fiscalía de Los Andes, ha-
brían sido propinadas por
un menor de 12 años, quien
se encuentra internado en el
Hospital San Camilo de San
Felipe a espera de exámenes
psicológicos y psiquiátricos.

Desde la PDI fue el co-
misario y jefe de la BH
Marcelo Lazen, quien in-
dicó que «este sábado
aproximadamente a las
22:30 horas, el fiscal de esta
ciudad solicitó la concu-

rrencia de la BH de Los
Andes, hasta la carretera
internacional altura del ki-
lómetro 58 comuna de San
Esteban por la muerte y
hallazgo del cadáver de una
menor de sólo 5 años de ini-
ciales T.I.S.L.», manifestó.

Más adelante dice que
efectuadas las indagatorias
según el Comisario Lazen,
se pudo establecer que «este
sábado aproximadamente
a las 20:00 horas el menor
de iniciales J.A.M.R. de 12
años de edad llevó a la me-
nor fallecida a un sector
tipo quebrada cerca de la
casa de su abuela materna,
donde atacó a la menor con
un cuchillo causándole he-
ridas en diferentes partes
del cuerpo que en definiti-

va le causaron la muerte,
además el arma empleada
también fue encontrada
por los efectivos policiales
en el sitio del suceso», seña-
ló el comisario Lazen.

En esa misma línea in-
dicó que el menor en pre-
sencia de su abuela mater-
na le relató al fiscal y efecti-
vos policiales su autoría en
los hechos investigados,
aduciendo que desconoce
por qué apuñaló a la niña,
agregando que siempre jue-
ga con cuchillo.

Además, el día de ayer
en horas de mañana la BH
con el Laboratorio de Crimi-
nalística de Valparaíso iban
a realizar una serie de dili-
gencias en torno al hecho.

Desde la fiscalía local de

Los Andes el Fiscal Jefe Ri-
cardo Reinoso Varas,
corroborando lo señalado
por la PDI, agregó que tam-
bién se constituyó el Fiscal
de Turno, «toda vez que las
lesiones que se encuentran
en el cuerpo de la menor no
son compatibles con el re-
lato de adultos que se en-
contraban con ella, una vez
en el lugar y realizada una
serie de diligencias con per-
sonal especializado se dan
cuenta que la menor habría
fallecido a raíz de unas he-
ridas corto punzantes, las
que preliminarmente se es-

tablece que fueron proferi-
das por un niño de 12 años
de edad», dijo

Finalmente agregó el fis-
cal Reinoso Varas que, aten-
dida la edad del menor im-
putado, se dio cuenta al
Juez de Familia de Los An-
des, quien ordenó la inter-
nación en el Hospital San
Camilo de San Felipe para
realizar una serie de pericias
tanto psicológicas como psi-
quiátricas a espera de otro
tipo de medidas de resguar-
do. Informaron que no son
familiares tanto la víctima
como su victimario.
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Cayeron por 2 a 1 frente a Provincial Ovalle:

Trasandino inicia con el pie
izquierdo la actual temporada

Esta tarde el Uní Uní se pone al día

Lejos. Muy lejos de las
expectativas que se habían
creado en torno a este en-
cuentro, Trasandino fue de-
rrotado en su debut en el
Torneo 2020 de la Tercera

División A. En el juego dis-
putado el sábado pasado en
el Estadio Municipal de San
Felipe, el conjunto andino
terminó inclinándose por
dos goles a uno ante Provin-

cial Ovalle.
Ya en el primer tiempo

quedó claro que la tarde
sería ingrata para los diri-
gidos de Miguel Sán-
chez, porque a los 37’ Xa-
bier Santos anotó por
primera vez para los foras-
teros, que en el 73’ cerra-
ron el pleito gracias a una
anotación de Michel Ro-
jas.

Trasandino intentó le-
vantarse de esos dos cache-
tazos y pese a que evidenció
un alza, esta no le alcanzó
nada más para llegar a un
descuento que fue median-
te una anotación del golea-
dor José Tomás Aranci-
bia, cuando restaba un mi-
nuto para que finalizara el
partido.

Contra todos los pronósticos previos Trasandino fue derrotado por Ovalle en su estreno
2020.

El equipo andino debió hacer como local en el estadio Muni-
cipal de San Felipe.

El equipo que dispuso
Miguel Sánchez para en-
frentar a los del Limarí
fue: Alan Chaparro ;
Alejandro Quiero, Fer-
nando Pizarro, Rodri-
go Acum, Diego Carre-

ño, Iván Pardo (Bas-
tián Castañeda), Lean-
dro Pasmiño  (Lukas
Farías), Michel Queza-
da, Paul Moreno, Bas-
tián Lecaros  (José
Núñez), José Aranci-

bia.
En el otro partido del

grupo norte del Torneo A
de la Tercera División, Li-
mache dio cuenta de
Quintero Unido por 4 go-
les a 0.

De ganar esta tarde los aconcagüinos podrían escalar a la cuarta posición.

A partir de las seis de la
tarde de hoy, en el granado
del Estadio Municipal y bajo
la conducción del juez Fa-
bián Aracena, Unión San
Felipe enfrentará a Depor-
tes Valdivia en el partido
pendiente correspondiente
a la vigésima fecha del Tor-
neo B del balompié profe-
sional chileno.

El encuentro contra el
conjunto del Calle Calle re-
presenta una buena opción
para que los sanfelipeños
capturen tres puntos que le
permitan escalar, o al me-
nos consolidar su actual si-
tuación en la tabla de posi-

ciones (5º) en la que apare-
ce en puestos de postempo-
rada.

Héctor Roco Lucero,
actual director técnico del
Uní Uní se refirió de esta
manera al cotejo de hoy en
el coloso de Avenida Maipú.
«Sin lugar a dudas será un
partido difícil. En lo perso-
nal estoy feliz porque veo
que los chicos ya asimilan
lo que quiero. Clave será
que podamos aplicar tran-
siciones rápidas y que cul-
minemos bien las jugadas;
durante la semana hicimos
bastante trabajo de finiqui-
to, además de mucha juga-

da preparada», dijo el en-
trenador.
Tabla de Posiciones
Lugar Ptos.
Ñublense 40
Rangers 33
Melipilla 33
Magallanes 31
Unión San Felipe 29
Puerto Montt 27
San Marcos de Arica 27
Copiapó 26
Cobreloa 26
Temuco 24
Santiago Morning 23
Barnechea 22
Valdivia 20
San Luis 19
Santa Cruz 15
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Horóscopo por Yolanda Sultana

•  ATENCIÓN EN SANTIAGO: José Domingo Cañas 386  al
llegar a Grecia, Ñuñoa (2) 2778 8818 - (2) 2778 0731
•  ATENCIÓN EN RANCAGUA: San Martín 822 (72) 239013

•  ATENCIÓN EN VIÑA DEL MAR: Agua Santa 353, Paradero
4, Variante Agua Santa. Fono: (32) 261 3127
 TWITTER  @yolandasultanah

AMOR: No vale la pena ni le sirve de nada
inundar su corazón con odio. Deje que esa
persona sea feliz y usted haga lo mismo.
SALUD: Inconvenientes debido a la gastri-
tis. DINERO: No deje para mañana labores
que fácilmente puede realizar esta jornada.
COLOR: Café. NÚMERO: 9.

AMOR: Saldrá adelante a pesar de lo duro
que parezca ser, pero es importante que se
tome su tiempo. SALUD: Vicios como el ci-
garro dañar más de la cuenta a su organis-
mo. DINERO: Asegúrese de tener el suficien-
te respaldo económico para cubrir sus deu-
das. COLOR: Violeta. NÚMERO: 18.

AMOR: Si quiere intentar conquistar a esa
persona debe dejar fluir todo su encanto.
SALUD: Desintoxicar su cuerpo le generará
muchos beneficios a su salud en el futuro.
DINERO: Las oportunidades no dejarán de
aparecer, no las desaproveche. COLOR:
Blanco. NÚMERO: 8.

AMOR: No vale la pena complicarse más, de
vuelta la página y trate de continuar su ca-
mino. La vida lo/a guiará por la senda co-
rrecta. SALUD: Ponga atención a los peli-
gros este último día de noviembre. DINERO:
Trate de reinvertir los dividendos que pudie-
ra recibir. COLOR: Morado. NÚMERO: 3.

AMOR: No desperdicie su vida esperando eter-
namente a esa persona. Si realmente deseara
estar con usted ya lo estaría. SALUD: No hay
que tomar las cosas de la salud como si esto
fuera un tema sin importancia. DINERO: Es hora
de tomar el toro por las astas en cuanto a su
futuro. COLOR: Azul. NÚMERO: 36.

AMOR: No vale la pena que pierda la fe en
el amor por culpa de una persona que no
supo valorar lo que usted entregaba. SALUD:
Disminuya esos kilitos extra para no arries-
gar tu salud. DINERO: No gaste más de la
cuenta, guarde algo de recursos para más
adelante. COLOR: Salmón. NÚMERO: 14.

AMOR: El tiempo es quien le irá dejando las
respuestas en el camino. Sea paciente, pero
sobre todo, enfóquese en amarse a sí mis-
mo/a. SALUD: Cuide más su piel. DINERO:
Independizarse es un desafío, pero vale la
pena el riesgo. COLOR: Amarillo. NÚMERO:
29

AMOR: Deje que su encanto aflore de una
vez por todas. Eso puede hacer que más de
alguien se sienta atraído/a. SALUD: El aje-
treo del mes comenzará a afectarle, debe
cuidarse. DINERO: No se desorganice ya
que las consecuencias pueden ser comple-
jas. COLOR: Rosado. NÚMERO: 5.

AMOR: Quien obra mal tarde o temprano
termina respondiendo por sus actos. Por
favor actúe correctamente. SALUD: Pres-
te más atención a la salud de los miem-
bros de su familia. DINERO: No pida cré-
ditos informales o pagará las consecuen-
cias. COLOR: Rojo. NÚMERO: 6.

AMOR: No recrimine cosas a su pareja, eso
también a la larga causa deterioro en la rela-
ción. Entregue amor que es mucho mejor.
SALUD: La tensión repercute en su cabeza.
DINERO: No deje tareas a media, eso puede
traerle serios problemas con sus superiores.
COLOR: Marengo. NÚMERO: 11.

AMOR: Tenga cuidado, ya que dejar que un
tercero se entrometa en su relación puede
terminar arruinando más las cosas. SALUD:
El equilibrio emocional favorece a la buena
salud. DINERO: Cuidado ya que por hacer
un favor se puede involucrar en un problema
en tu trabajo. COLOR: Lila. NÚMERO: 27

AMOR: Aunque a veces duela, usted debe
andar siempre con la verdad por delante.
SALUD: Coma más sano, cuide su cuer-
po, pero no deje de lado su salud mental.
DINERO: Solo necesita organizarse mejor
para salir adelante y superar sus proble-
mas. COLOR: Plomo. NÚMERO: 7.

Dr. SERGIO ABUAUAD
ABO-MOHOR

OFTALMOLOGIA Y
CIRUGIA OCULAR

SAN FELIPE
Lunes, Martes, Jueves y Viernes

de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 18:00

Salinas 1373, 2º Piso Of. 203
Ed. El Comendador

Fono 342512343  342912543

LOS ANDES
MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y

SABADO (09:00 A 12:30)

Edificio Las Rosas - O’Higgins 640
Fono 342421902

ELECTROENCEFALOGRAMAS
ENFERMEDADES DEL
SISTEMA NERVIOSO

Dr. MARIO IGLESIAS N.
Neurólogo

Edificio I.S.T. - Merced 565
- Of. 301 - F.: 342515625

San Felipe
Centro Médico Bio Centro
O’Higgins 510 - Los Andes
Fonos 342424330 * 342408018

TECNOLOGO MEDICO
OFTALMOLOGIA

TERESA CHACÓN LEÓN
TECNOLOGO

Exámenes de campos visuales
computarizado y curva de tensión
Tomografía de Coherencia Optica

Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 8:30 a 17:00 horas

FONASA - ISAPRES
PARTICULAR

Salinas 1373, 2º Piso, Of. 203
Edificio El Comendador

Fonos 342912543 - 342512343 - San Felipe

EXAMEN DE OCT
TOMOGRAFIA DE

COHERENCIA OPTICA

- OCT RETINA
- OCT GLAUCOMA
- OCT POLO ANTERIOR

Salinas 1373, Of. 203 - Edificio
El Comendador - Fono 342512343 -

342912543 - San Felipe
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Presentan soluciones inmediatas, a corto y largo plazo:

Buscan solucionar problemas de abastecimiento de agua potable en Las Coimas

En la reunión se clarificó el actual proceso administrativo que se lleva a cabo para normali-
zar la directiva del APR.

También se estudia una solución de corto plazo, donde La DOH pretende extraer agua
desde pozos ubicados en el sector de Quebrada de Herrera, a través de la instalación de
tuberías en una extensión de 3,5 kilómetros.

Tras una reunión en el Municipio, el director regional de obras hidráulicas (DOH), Boris
Olguín, informó diferentes medidas a las autoridades locales y provinciales.

PUTAENDO.- Esta se-
mana se bajó nueve metros
la bomba que sirve para ex-
traer el vital elemento des-
de el pozo correspondiente,
lo que provocó un aumento
de 6 a 15 litros por segundo
del agua que se envía a Las
Coimas. Una importante
reunión de coordinación se
realizó la tarde de este jue-
ves en el Salón Municipal de
Putaendo, instancia desti-
nada a analizar un sólo
tema: abastecimiento de
agua potable en Las Coi-
mas.

En el encuentro partici-
paron personeros munici-
pales encabezados por el al-
calde Sergio Zamora; la
concejala Marcela Zamo-
ra; el Director Regional de
Obras Hidráulicas (DOH),
Boris Olguín; el goberna-
dor Claudio Rodríguez; y
el consejero regional Iván
Reyes.

«La DOH y el goberna-
dor nos aclararon varias
cosas sobre el problema que
tuvimos la semana pasada
y que fue muy grave. Gra-
cias al esfuerzo de todos, de

la Gobernación, de la Mu-
nicipalidad de San Felipe,
de Bomberos, de Santa Ma-
ría que también nos prestó
ayuda para poder solucio-
nar este abastecimiento
que, en general, afectó a
toda la comunidad de Las
Coimas», destacó el alcalde
Sergio Zamora.

ACCIÓN INMEDIATA
Fue el director regional

de Obras Hidráulicas, Boris
Olguín, quien dio a conocer
diferentes iniciativas para
mejorar el actual panorama
del sistema de Agua Potable
Rural del sector. En la inme-
diatez, esta semana la DOH
realizó  importantes labores
de mantención en el pozo
profundo desde donde se
extrae agua para el sector de
Las Coimas.

Para explicarlo de forma
simple, se bajó nueve me-
tros de profundidad la bom-
ba correspondiente. Aquello
permitió que se aumentara
la cantidad de agua enviada
desde 6 a 15 litros por se-
gundo. Además, se estudia
una solución de corto plazo,

donde La DOH pretende ex-
traer agua desde pozos ubi-
cados en el sector de Que-
brada de Herrera, a través
de la instalación de tuberías
en una extensión de 3,5 ki-
lómetros.

«Son pozos de la DOH
que están en la orilla del Río
Putaendo, para llegar con
otra fuente de agua. Hay
una tercera medida que es
de mediano y largo plazo,
que tiene que ver con el re-
diseño del proyecto del
APR, ya que ha aumentado
significativamente el nú-
mero de usuarios que hoy se
encuentran con una planta
que originalmente estuvo
diseñada para mucho me-
nos personas», explicó el
gobernador Claudio Rodrí-
guez.

«Hemos avanzado
bastante y creo que tene-
mos prácticamente solu-
cionado el problema de la
falta de agua. Espero que
se pueda generar alguna
solución completa a todo
el sector de Las Coimas,
sobre todo el sector alto,

sector de La Cancha. Es
una preocupación perso-
nal de este consejero re-
gional lo que ocurre en Las
Coimas, pero de esta re-
unión me voy muy conten-
to», destacó el Core Iván
Reyes.

Ante cualquier eventua-
lidad, el municipio ya está
coordinando la entrega de
agua a través de camiones
aljibes con las instituciones
correspondientes.

ACTUALIZACIÓN
Por otro lado, en la re-

unión se clarificó el actual
proceso administrativo que
se lleva a cabo para norma-
lizar la directiva del APR. A
través de un equipo muni-
cipal destinado a ayudar en
el proceso de elecciones de
una nueva directiva del Co-
mité de Agua Potable Rural,
este sábado 28 de noviem-
bre se realizará un «Pre-Re-
gistro de Socios» de la enti-

dad.
Esta actividad se desa-

rrolló el este sábado, des-
de las 10:00 a las 13:00
horas y desde las 16:00 a
las 18:00 horas, en la sede
de la Junta de Vecinos Ca-
lle Larga. Para los socios,
es importante que concu-
rrir a esta convocatoria
con el carnet de identidad
y la boleta de agua (para
obtener el número de me-
didor).


